ALFONSO LIBERTAD

El compañero Alfonso, de la Asamblea de Vallekas por la Huelga General, lleva casi un mes, desde la pasada Huelga General, preso y rehén político del Estado, sin saberse siquiera los cargos y en régimen de aislamiento total.

Cada vez resulta más evidente que cuando la clase trabajadora se organiza y planta cara al capital, de una manera activa, éste se muestra inquieto e inseguro y aplica la represión política en grado sumo.

Aquí en Asturias, durante las luchas mineras, recordadas con orgullo y dignidad por todos los miembros combativos de la clase obrera, aún rememoramos como la lucha activa de los trabajador@s de la mina consiguió aunar, en las propias barricadas, a la mayor parte de la clase trabajadora en un ambiente de camaradería y lucha por lo que de verdad nos pertenece y más allá de intereses corporativos.

Pueblos como Ciñera (León), Lena y Mieres han sido grabado en el imaginario colectivo, como lugares en donde la clase trabajadora plantó cara al capital y las dirigencias sindicales ,desbordadas a tal punto, se vieron obligadas a parar las movilizaciones para evitar que se extendiese un clima de revuelta.

Pero no sólo han sido l@s miner@s los que, con su lucha conjunta, se han convertido en un referente movilizador y motivador de la clase trabajadora. En múltiples sitios y lugares- entre los que destacamos Valencia, Barcelona, Madrid y Andalucíadesde los Bloques Anticapitalistas hasta la firme resistencia del SAT, la estela no solo ha permanecido sino que tiende a extenderse más allá de la camisa de fuerza del sistema y sus palmeros oficiales.

En cada acumulación de fuerzas- que se produce en la praxis y no en la teoría- el sistema ataca tomando como rehén a vari@s compañer@s para reconducir a la clase trabajadora a una procesión desmovilizadora y sin sentido, a una vía muerta inocente e impotente.

Los compañer@s detenidos en Asturias con una violencia sin precedentes, los compañer@s detenidos en Barcelona con ocasión de la huelga del marzo pasado y ahora el compañero Alfonso, entre otr@s much@s, han sido detenidos y escogidos, como cabeza de turco, para evitar la expansión de los movimientos.

La ausencia de "legalidad", en la represión política del Estado, muestra la lucha de clases sin la careta de los tiempos de falsa "paz social". Muestra de esto es que los cargos imputados a los detenidos ni siquiera se les exponen y que, a los presos políticos, se les incomunica e incluso se les aplica del régimen FIES de incomunicación total y alta peligrosidad.

Consideramos esto un crimen político y un chantaje ante el cual no podemos ceder. El silencio de la izquierda institucional ante estos casos no hace más que evidenciar su papel en esta lucha.

Exigimos la libertad de Alfonso, nos solidarizamos con todos sus compañer@s que están haciendo una campaña por la libertad del mismo y llamamos a todas las organizaciones, colectivos y clase trabajadora en general a no abandonar a quienes luchan por y con nosotr@s en este combate a muerte contra el capital.

LIBERTAD ALFONSO!!!ESTAMOS CONTIGO!!!